



学校だより

# 教育は愛

令和7年5月2日発行  
さいたま市立本太小学校  
Tel 048-882-3007  
<http://motobuto-e.saitama-city.ed.jp>  
e-mail motobuto-e@saitama-city.ed.jp

校長 千葉 裕

令和7年度も保護者・地域の皆様のあたたかいご理解とご協力のお蔭で、順調にスタートし、本年度の教育活動を軌道に乗せることができました。有難うございます。

新学期の様子を子どもたちに質問すると「最高です!」「いい感じですよ!」という明るい返事が返ってきました。勢いそのままに5月を迎えております。

子どもたちの学びの意欲と学校生活への期待感をさらに向上できるよう教職員一同、ベストを尽くしてまいります。

保護者・地域の皆様、今月もご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

## ◆ 本太小学校の「共育」に感謝!

本年度の学校経営の重点のひとつに、保護者の皆様との「共育」(共にはぐくむ)を掲げさせていただいております。

すでに、1年生では下校ボランティアや給食の配膳ボランティアで担任と一緒に「共育」にお取り組みいただき、大きな成果をあげております。笑顔で、快くボランティア活動に参加いただいている保護者の皆様と担任とのコラボは、子どもたちに大きな安心感を与え、小学校での学びを加速させています。深く感謝申し上げます。

## ☆「笑顔のもとに笑顔が集まる本太小学校」

保護者の皆様と教職員の笑顔が、子どもたちの笑顔をより一層輝かせることができる**本太小の「共育」**を全ての学年で推進してまいります!ご協力宜しくお願い致します。

## ◆ NEVER SAY GOODBYE

4月30日は、本校を去られた先生方をお招きして、離任式を挙行了しました。懐かしい先生方との再会に、子どもたちも大喜びです。離任式で初めて歌った「離任式のうた」は、愛に溢れた歌詞が綴られています。

「さよならなんていやだよ

お別れなんかしないよ

これからもずっと先生は

ぼくの先生だよ」

きっと、本太小学校で共に学んだ歴史や思い出を噛みしめながら歌い、聴いたことでしょう。師弟の絆は、いつまでも・・・。

**「未来社会に向けて、シン化し続ける本太小学校!」~すべては、未来社会を生き抜く子どもたちの幸せのために ~ONE HEARTで共育を!~**

## ◆ 防災意識のさらなる強化!

4月18日(金)に、本校で初となる「3校合同首都直下地震を想定した避難訓練・引渡し訓練」を実施しました。

今回の合同訓練では、小学校と中学校に通う兄弟姉妹関係の“円滑で着実な引渡し”を主なねらいとしていました。

当日は、青少年育成本太小地区会の田中喜代美会長様はじめ幹部の皆様にもご参観いただき、貴重なご意見を頂戴できました。

また、青少年育成本太小地区会の名誉顧問であり、浦和区交通安全協会会長の金子義人様には、交差点での安全確保をご協力いただきました。心より感謝申し上げます。

そして、速やかな引渡しのできたのも、保護者の皆様のご協力のお蔭です。有難うございます。今回の訓練について、ぜひご家庭でも振り返りをしていただければ幸いです。

本太小、北浦和小、本太中の3校の間でも、今回の訓練を振り返り、各校、そして、地域全体の安全度をさらに向上できるよう努めてまいります。

